

5月

夢まちだより



🌸 (令和4年5月20日発行)

庄原市高野町新市 1283 番地

☎ : 86-2214

FAX : 86-2357

e-mail: kamitaka.zichi@gmail.com

高野町内、連休頃からあちこちで、田植えが始まりました。
昨年7月には豪雨災害が発生し沢山の被害がありました。今年度は天候に恵まれて、秋には美味しいお米が収穫できることを願っていますね。



【令和4年度 上高自治振興区 第1回各部会を開催しました】

【自治会運営部会】4月20日(水)

・令和4年度上高自治振興区グラウンドゴルフ大会について協議

■新型コロナウイルス感染症及び町内での他のグラウンドゴルフ大会開催状況から、今年度の上高自治振興区グラウンドゴルフ大会は中止とするが、状況をみながら開催するようであれば、役員会で検討する
※年度計画には入れない



【生涯学習部会】4月18日(月)

・部会長の交代について

※和南原地区で交代

・地域の宝さがし活動事業について

■湯川地域で展示等

・生涯学習事業の新たな取り組みについて

■動画づくり教室などは、若い世代も関心があるのではないかと（地域の美味しいものや、いいところを発信してはどうか）という意見があり、今後検討していく



【高齢者福祉部会】4月19日(火)

・高齢者福祉部会グラウンドゴルフ大会について協議

■令和4年9月11日(日)で開催予定

※予備日を13日(火)とする

■社会福祉協議会

地域福祉担当三川氏出席

※介護予防事業等へ参加等協力依頼



【子ども塾部会】4月25日(月)

・子ども塾・チャレンジキャンプについて協議

■チャレンジキャンプは外部から人も呼べないこと、下高が全域対象で実施されているので一緒に行う方向で協議

■子ども塾は立ち上げて10年経過し当初のニーズも変わり、受講生も減少、併せて講師の確保も困難な状況を踏まえ、廃止の方向で検討していく



😊 ご案内：6月20日に「こけ玉づくり教室」を予定。6月5日にチラシを配布しますので、皆さんお誘いあわせてご参加ください😊

みなさん、お気軽に自治振興区へ寄ってください



【田舎暮らし提案部会】4月27日（水）

・ホームページ立ち上げについて協議

■連絡協議会でホームページ（HP）（たかの移住サイト）を立ち上げてあるので、上高の様々な取り組みも連協HPに掲載できないか今後確認し進めていく

・定住者との交流会について

■今後検討していく



【各部会で報告及び確認】

◆各部会で事務局から令和3年度実績報告・令和4年度事業計画（案）について報告しました。

◆各部会の活動内容について見直しを含め意見交換を行いました。

【令和4年度 上高自治振興区 第1回役員会を開催しました】

【第1回役員会】5月9日（月）

■内容

・令和4年度 上高自治振興区総会の日程について「5月19日（木）」

・令和4年度 上高自治振興区総会提出議案の確認について

「主な内容」

※規約・規則の改正（案）について

・上高自治振興区の体制について、10年余り経過（世帯数・人口減等）する中での見直しを行いたい（それに伴う、規則・規約・組織体制の改正）

※地域マネージャーの配置について（振興区として防災と福祉に力を入れていく）

・今年度、福祉担当（坂本敬子）・防災担当（山下幹生）地域マネージャーを配置

福祉担当：コロナにより閉じこもる人が増加している中、各自治会（小さい組合単位）で、「一人にさせない」ためにも、皆さんから話を聞きながら、小さい単位で集まれる場所を立ち上げていく

防災担当：防災地域マネージャーを早くから取り入れられている、口和自治振興区に話を聞かせていただいた。口和では各自治会が中心となり（自分の地域のことは自分達が考える事が大事）取り組まれており、上高自治振興区でも、各自治会と一緒に地域の危険か所等含めた細かい所を歩いて確認集約し、各自治会で具体的に必要な形（例えばマップにする等）を作っていく

・各自治会からの情報提供（和南原・下湯川欠席）

■上湯川：昨年度は新型コロナに伴い、各行事等中止が多かった、今年度はコロナで全て中止にするのではなく、感染予防に留意し、出来るだけ実施していきたい

■南：4月3日に総会を実施、上高自治振興区総会を受け、コロナの感染状況を確認しながら正式に各事業を進めていく

■新市：地縁団体を発足し、コミュニティーセンターの建設を今年度行う

・各部会からの報告

■上記に記載のとおり、各部会で協議しました。



※今月の広報誌は「文字が多くて読みたくない」という方もあるかと思いますが（書いている事務局もそう思います）、皆さん「ざっくり」でいいので、自分の住む上高の事を「ちょっと気にして」いただき、家族や集まりなどで「話題」にしてもらえたら嬉しいなと思います。